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Às dezesseis horas e quinze minutos do dia oito de março do ano de dois mil e vinte e dois, via 2 

videoconferência a partir do aplicativo Google Meet, estando presentes os membros, Prof. Fábio de Ávila 3 

Rodrigues (10354-3), Profª Deusanilde de Jesus Silva (10355-1), Prof. Wagner Luis da Silva Faria 4 

(10088-9), Prof. Antônio Marcos de Oliveira Siqueira (10080-3) e a Represente discente Stéphani 5 

Caroline de Lana Arêdes (105018), reuniu-se a Comissão Coordenadora do Programa de Pós-Graduação 6 

em Engenharia Química (CPGEnq), para a sua 3ª sessão de dois mil e vinte e dois, sob a Presidência do 7 

Professor Fábio de Ávila Rodrigues. 1. Informes: Disciplinas Remotas: O Professor Fábio de Ávila 8 

informou à Coordenação que a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação solicitou primazia em 9 

disciplinas presenciais para o período de 2022/1, visando atender a normativa de retorno gradativo das 10 

atividades presenciais no Campus. A Sala 421 será disponibilizada para realizar as disciplinas 11 

presencialmente.  2. Aprovação da Ata 002/2022: Será apreciada na próxima reunião. 3. Distribuição 12 

dos discentes aprovados no Processo Seletivo de 2022/1 entre os orientadores do programa: Com 13 

exceção do discente aprovado Lucas Geocze Cotrim, todos os estudantes foram distribuídos para seus 14 

respectivos orientadores. O Professor Wagner Luis propôs uma reunião com o discente Lucas Cotrim 15 

para melhor entender o seu projeto e embasar a indicação da Comissão Coordenadora. O Professor 16 

Wagner propôs aprovação em bloco. O pedido foi aprovado por unanimidade pela Comissão. 4. Pedido 17 

de Mobilidade Acadêmica do discente Maurino Magno de Jesus Júnior: O Professor Wagner propôs 18 

aprovação. A solicitação foi aprovada por unanimidade pela Comissão. 5. Processo Seletivo 2022/2: A 19 

Comissão Coordenadora entende que será necessário um novo processo seletivo em 2022/2 para suprir 20 

lacunas deixadas por alunos desistentes e número baixo de matriculados no processo seletivo de 2022/1. 21 

O Professor Fábio propôs que as inscrições se iniciem em maio de 2022, para 12 novas vagas. A 22 

proposição foi aprovada por unanimidade pela Comissão Coordenadora 6. Outros Assuntos: Processo de 23 

Servidor Estudante – Ebio: O Secretário Ebio informou sobre o seu horário especial de Servidor 24 

Estudante, cumprindo integralmente todas as normativas impostas por Regimento Interno da UFV e por 25 

lei. Ratificou a importância da sua qualificação e o não prejuízo das atividades da secretaria. Às dezessete 26 

horas e oito minutos, o Sr. Coordenador agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião da 27 

qual, para constar, eu, Ebio Viana Meneses Neto, Secretário, lavrei a presente ata, que lida e achada 28 

conforme, será assinada por mim e pelo Presidente. 29 


